



Parlamentarias y parlamentarios de las Américas y el Caribe se reunirán en la Ciudad de México, México, para dialogar sobre seguridad alimentaria en el hemisferio

Ciudad de México (MÉXICO), 27 de septiembre de 2023— Más de 50 parlamentarias y parlamentarios de 18 países de las Américas y el Caribe asistirán al 7° Encuentro de la Red Parlamentaria sobre Cambio Climático de ParlAmericas y al 15° Encuentro de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas. El Encuentro conjunto, organizado por ParlAmericas y el Senado de la República de México, se llevará a cabo del 28 al 29 de septiembre en la Ciudad de México bajo el título “[Un futuro con seguridad alimentaria: Construyendo estrategias centradas en las personas y el planeta](#)”.

Durante el Encuentro, las y los parlamentarios, dialogarán con representantes de agencias multilaterales, organizaciones de mujeres, organizaciones de la sociedad civil y líderes juveniles comunitarios sobre seguridad alimentaria a través de una lente interseccional y de género. Las y los participantes explorarán prácticas multisectoriales e innovadoras que sean sostenibles, inclusivas y resilientes, con especial atención en el papel del liderazgo de las mujeres en estas iniciativas.

El Encuentro será inaugurado con palabras de bienvenida del senador **Sergio Pérez** (México), vicepresidente del Senado de la República; la senadora **Blanca Ovelar** (Paraguay), presidenta de ParlAmericas; y el senador **Eduardo Ramírez** (México), presidente de la Junta de Coordinación Política. La senadora **Verónica Noemí Camino Farjat** (México), anfitriona del encuentro y presidenta de la Red Parlamentaria para la Igualdad de Género de ParlAmericas y la honorable senadora Rosa Gálvez (Canadá), presidenta de la Red Parlamentaria sobre Cambio Climático de ParlAmericas, se sumarán a las palabras de bienvenida como representantes de sus respectivas redes parlamentarias. A continuación, la conferencia magistral del evento estará a cargo de Guadalupe Valdez, embajadora Especial Hambre Cero de la FAO para América Latina y el Caribe y exmiembro de la Cámara de Diputados (República Dominicana).

Cita

Senadora Verónica Noemí Camino Farjat (Mexico), presidenta de la Red Parlamentaria de Igualdad de Género de ParlAmericas

"Abordar la crisis alimentaria implica resolver las desigualdades de género arraigadas en los sistemas agroalimentarios existentes en nuestra región. En este empeño, nos guía la voluntad de empoderar a las mujeres y cerrar las brechas de género en estos sistemas y esa es precisamente la razón por la que ParlAmericas y el Senado de México hemos convocado a parlamentarias y parlamentarios de las Américas y el Caribe: intercambiar estrategias centradas en las personas y el planeta para construir un futuro con seguridad alimentaria".

Honorable senadora Rosa (Canadá), presidenta de la Red Parlamentaria de Cambio Climático de ParlAmericas

“Es imperativo que reconozcamos los vínculos crecientes entre un clima cambiante y la crisis de inseguridad alimentaria en nuestra región. Como parlamentos, es nuestra responsabilidad defender acciones legislativas que tengan en cuenta principios tanto de la soberanía alimentaria como de la igualdad de género, para que podamos ayudar a construir sistemas más sostenibles y resilientes al clima para todos”.

Para más información, visite www.parlamerica.org y síganos en      

Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.